

SUR LE COMMERCE DANS NOS RAPPORTS AVEC L'ÉTRANGER. HEUREUSEMENT, DANS LA RÉALITÉ, C'EST LE CONTRAIRE. LE VÉRITABLE OBJECTIF DE LA RÉORGANISATION ÉTAIT DE CONCENTRER DAVANTAGE NOTRE ATTENTION SUR LES QUESTIONS COMMERCIALES DANS NOTRE POLITIQUE ÉTRANGÈRE ET DE VEILLER À CE QUE NON SEULEMENT NOS DÉLÉGUÉS COMMERCIAUX, MAIS TOUS LES FONCTIONNAIRES CANADIENS À L'ÉTRANGER S'OCCUPENT DE FACILITER LES VENTES CANADIENNES ET JE CROIS QUE VOUS VERREZ, À LA LONGUE, UNE VÉRITABLE AMÉLIORATION DE L'AIDE QUE NOUS ACCORDONS AUX GENS DU SECTEUR DES EXPORTATIONS.

PERMETTEZ-MOI DE CONCLURE EN RÉPÉTANT QUE LE GOUVERNEMENT JUGE PRIORITAIRE L'EXPANSION DE NOUVEAUX MARCHÉS D'EXPORTATION. IL EXISTE DES POSSIBILITÉS COMMERCIALES EN AFRIQUE ET LE GOUVERNEMENT A HÂTE D'AIDER LES HOMMES ET LES FEMMES D'AFFAIRES CANADIENS À LES UTILISER. TOUTEFOIS, EN FIN DE COMPTE, C'EST LE SECTEUR PRIVÉ, QUI DEVRA, GRÂCE À SES CONNAISSANCES ET À SES EFFORTS, OUVRIR CES MARCHÉS.

MERCI DE VOTRE ATTENTION, BONNE CHANCE DANS VOS ENTREPRISES COMMERCIALES ET EN PARTICULIER DANS VOS EXPORTATIONS.